
LISTA DE PRESENÇA A REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

N° :35 -1995/1996 0
Data: 17/05/1996^-

Horário de início : A&M& horas

Prof. Luís Carlos Guedes Pinto
Presidente

Prof ítala M LoftredoD'Ottaviano
rVice-Presidente

Prof. José Luiz Antunes de O Sousa
2o Vice-Piesidente

Prof Lúcia Pereira da Silva
Io Secretário

Prof Sílvia A Nebra de Pérez
2o Secretário

Prof Marcela Haun
1° Tesoureiro

Prof MarleneR Queiroz
2o Tesoureiro

Prof. Lino Castellani F°
Dir. Administrativo

Prof Helena Costa L de Freitas
Diretor deImprensa

Prof. José Ricardo Figueiredo
Diretor Cultural

Assinatura:

Assinatura:

Assinatura:

Assinatura:

Afastada

Assinatura:
*•

Assinatura:

Assinatura:

Demitiu-se

Demitiu-se

/ü/yfens

hs

JT;3Zhs



REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 35/1995-1996

Data: 16/05/1996 -Horário: 15horas

EXPEDIENTE - Pauta.

- Leitura e aprovação da ata n° 34.

(1) - Informes gerais:

(2) - Avaliação Assembléia Geral de hoje,

(3) - Diretrizes para os próximos seis meses de mandato,

(4) - Avaliação Assembléia Geral de hoje,

(5) - Reunião Andes-SN Regional SP
25/05 (sábado) - 15 horas,

(6) - Máquina envelopadora (Xerox),

(7) - Reunião do Setor das IEES
20/05 (segunda) - 9 horas,

(8) - APIA - Revista Nueva Tierra Nuestra,

(9) - Outros...
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1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 35/1995-1996
2 Data: 16/05/1996 - Horário: 15:48 horas
3

4 Presentes o(a) s professore(a)s: Luís Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, segundo vice-
6 presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária,
7 Marcela Haun, primeira tesoureira e Marlene Rita Queiroz,
8 segunda tesoureira. A professora ítala Loffredo
9 D'Ottaviano, primeiro vice-presidente e o professor Lino
10 Castellani Filho, diretor administrativo justificaram
li suas ausências por outros compromissos inadiáveis e a
12 professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária,
13 encontra-se afastada. Dando início à reunião, o professor
14 Guedes coloca em discussão a ata 34 - 95/96 que é
15 aprovada com as seguintes modificações: retirar o nome da
16 professora ítala da linha 5 da folha 1; substituir
17 "restrito" por "restritivo" às linhas 22 da folha 1;
18 acrescentar "realizados na Adunicamp" após "interurbanos"
19 na linha 1 da folha 2; após "decidiu-se" na linha 4 da
20 folha 3, acrescentar "solicitar à próxima Assembléia que
21 delegue à Diretoria a indicação desses nomes, sendo
22 aprovados"; substituir "Lino" por "Marlene" na linha 12
23 da folha 3, além de pequenas correções ortográficas.
24 Sobre os informes gerais constam do documento anexo a
25 esta ata o resumo da reunião do Fórum das Seis, realizada
26 em 10 de maio de 1996. Na avaliação da Assembléia Geral
27 de hoje, considerou-se bom o comparecimento e propostas
28 levantadas, embora ainda não se tenha idéia da capacidade
29 de mobilização real dos docentes. A professora Marlene
30 indaga se a distribuição das tabelas de projeção do
31 comprometimento do orçamento com a folha de salários não
32 é um fator de desmobilização. O professor Guedes comenta
33 que isso já foi solicitado nas outras Assembléias e se
34 por um lado a professora Marlene tem razão, por outro
35 lado pode constituir forte argumento para pressionar a
36 aprovação da LDO-97 mais favorável às Universidades. Das
37 decisões de Assembléia constam paralisação dia 22 de maio
38 com reuniões nas Unidades, Assembléia Geral às 11 horas e
39 às 14:30 horas, participação na Audiência Pública na
40 Assembléia Legislativa em São Paulo. Decidiu-se também
41 que deverá iniciar no dia 23 de maio uma distribuição de
42 manifesto aos estudantes pelo ensino público e gratuito
43 nas Universidades. Este documento está sendo escrito por



1 colegas voluntários, sob a coordenação do professor Osmar
2 Marchese. Decidiu-se também pela confecção de faixas
3 sobre a paralisação e nova Assembléia no dia 22 de maio,
4 além de cartazes e boletins com o calendário de

5 mobilização. Após a reunião com o CRUESP, dia 24 de maio,
6 haverá convocação de Assembléia na segunda-feira, 27 de
7 maio, para avaliação das negociações. Para a reunião do
8 Fórum amanhã, decidiu-se que o professor Guedes iria,
9 ficando a professora Marcela encarregada das providências
10 necessárias para implementar as decisões da Assembléia.
11 Ainda nessa Assembléia ficou delegada à Diretoria a
12 indicação de nomes para participação no próximo CONAD da
13 Andes-SN, de 28 a 30 de junho. Para poder agilizar a
14 realização das reuniões nas Unidades precedendo a
15 Assembléia do dia 22 de maio, decidiu-se convocar o
16 Conselho de Representantes. Com relação à discussão das
17 diretrizes para os próximos seis meses de mandato,
18 considerou-se mais apropriado no momento adiar para uma
19 reunião específica sobre esse assunto. Para a
20 participação da Adunicamp na Reunião da Andes-SN Regional
21 SP, no próximo dia 25 de maio às 15 horas e na Reunião do
22 Setor das IEES na próxima segunda-feira às 9 horas,
23 decidiu-se passar todo o material para o professor Lino
24 avaliar sua disponibilidade uma vez que os demais já tem
25 outros compromissos. Em seguida a professora Marcela
26 informou ter solicitado renovação do aluguel, via
27 Funcamp, da máquina Xerox, dentro de uma quota extra da
28 Unicamp e que o novo modelo, além de melhor terá um menor
29 custo. Quanto à proposta de aquisição de máquina para
30 dobrar e etiquetar boletins, todos consideraram muito
31 elevado seu preço comparado à nossa demanda atual e
32 decidiu-se que a professora Marcela verificaria se existe
33 em Campinas prestadora desse tipo de serviço e também se
34 a Unicamp dispões de máquina semelhante para alugarmos
35 quando necessário. A professora Marlene indaga a respeito
36 da nossa ligação à Internet e a professora Marcela
37 informa já haver solicitado abertura de área em seu nome
38 e uso do professor Guedes, faltando ir buscar sua senha.
39 Quanto à área do professor Guedes ainda falta uma
40 autorização do Instituto de Economia para a abertura. Em
41 seguida a professora Lúcia comenta ter considerado muito
42 bom o texto do professor Arthur Roquete publicado na
43 Folha de S. Paulo do dia 15 de maio e que deveria haver
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manifestação da Adunicamp. O professor Guedes informa já
haver enviado um fax com cumprimentos pelo texto
publicado, acrescentando estarmos aguardando um outro
texto em defesa da LDO-97. Em seguida, informou ter sido
procurado pela professora Helena Jank, com um manifesto
apócrifo, em resposta ao texto do Instituto de Artes
publicado em nosso Boletim. Comentou ainda que sugeriu à
professora Helena que redigisse nota comentando fato de
não haver identificação do grupo responsável pelo
manifesto. Nada mais havendo a tratar, a reunião
encerrou-se às 17 horas e eu, professora Lúcia Pereira da
Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata
solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da
entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação
da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino
Vaz", 20 de maio de 1996.
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Profã Lúcia Pereira da Silva

ls Secretária/Adunicamp


